

Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistratsdirektion - Pressestelle,
Wien, 1., Neues Rathaus, 2. Stock, Tür 11,
Fernsprecher: B 40-500, Klappe 623, 042
und 041.

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer.

10. August 1945

Blatt 244

Hundert Goldene Hochzeitspaare in Wien

=====

Im Wiener Stadtsenat berichtete Stadtrat H o n a y über die vom Bürgermeister angeregte Ehrung der Wiener Goldenen Hochzeitspaare. Auf den Aufruf des Bürgermeisters haben sich bisher 2 06 Ehepaare im Gebiet der Gemeinde Wien gemeldet. Davon haben hundert bereits die Lebensmittelspende, bestehend aus: 2 kg Mehl, 1 kg Zucker, 1 kg Öl, 1/8 kg Bohnenkaffee, ~~2 Flaschen Wein und 1 Torte in die Wohnung zugestellt bekommen.~~ In kürzester Zeit wird ~~auch den anderen bereits~~ angemeldeten Ehepaaren die Ehrengabe der Gemeindeverwaltung zugestellt werden.

Bei dieser Gelegenheit wird darauf verwiesen, daß die Meldungen für die Ehrung 14 Tage vor der Vollendung des 50. Ehejahres dem Präsidialbüro des Bürgermeisters schriftlich zu übermitteln sind.

Parteienverkehr in den Kartenstellen

=====

Die Kartenstellen halten an zwei Wochentagen vormittags, und zwar Mittwoch von 8 bis 15 Uhr und Samstag von 8 bis 12 Uhr, an den übrigen Wochentagen täglich von 12 bis 17 Uhr Parteienverkehr ab.

Mit Zucker haushalten!

=====

In der nächsten Versorgungsperiode wird keine Zuckerzu- teilung möglich sein. Die Bevölkerung wird schon jetzt darauf aufmerksam gemacht, um von der in der laufenden Versorgungs- periode zugeteilten Ration einen Teil für den späteren Ver- brauch einsparen zu können.